

コウノトリ



毎週月曜日更新

カタカタ通信

第182号

「中継！コウノトリにエサをあげよう」 2025年6月23日

5月28日から6月1日まで、大阪・関西万博にて開催された「地方創生SDGsフェス」に鴻巣市が参加しました。鴻巣市はコウノトリをシンボルとしたSDGsを推進しているということで、万博会場ではコウノトリをメインにした展示を行いました。

その中の企画のひとつとして「コウノトリのエサやり体験」を万博会場へ生中継で配信しました。今回は配信時の様子をご紹介します。



遠くからちょっと警戒気味の空と花

繁殖シーズン中は「エサやり体験」は中止していました。久々の再開の上、カメラも撮影スタッフもばっちりセッティング……、いつもと少し違う様子に、ちゃんと来てくれるかな？とやや心配もありました。しかし、飼育係がエサ入りカップを持ってパイプに近づくと、離れていた空と花は我先にと駆け寄ってきました！



どんどん近づいてくる空と花



エサの出るパイプにまっくら！



じーっと待つ2羽



出てきた！

当日は会場でご覧になっていたみなさんに、アジとワカサギからエサを選んでもらい、与えた反応を比べながら、コウノトリの解説を行いました。天空の里を知らなかった方々にも、空と花のこと、コウノトリのことに興味をもっていただけていたら嬉しいです。

6月からは天空の里での「エサやり体験」も再開しました！エサはすぐに流れていってしまいます。パイプへ入れたらすぐに池を覗いてみてくださいね！



ワカサギゲット！

天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター
飼育担当：寺内